



Propriétés | Sotheby's
Parisienne | INTERNATIONAL REALTY

9 Pièces

465 m²

Réf. PP3-812

3 500 000 €

Vanves

Maison à vendre (92170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Aux portes de Paris, à l'orée de Boulogne et d'Issy les Moulineaux, un Hôtel Particulier au calme absolu en parfait état. Construit en 2008 avec des matériaux haut de gamme tant à l'extérieur qu'à l'intérieur, il s'élève sur 4 niveaux : sous-sol, rez-de-chaussée, et 3 étages desservis par un ascenseur et un escalier crée par Pierre Bonnefille. Il se compose comme suit : au rez-de-chaussée : un sas, une belle entrée, une salle de sport et une piscine avec nage à contre-courant, une salle de massage, un sauna et des toilettes invités. Un double garage de 55m². Au 1er étage : une cuisine ouverte ...

Between the gates of Paris, Boulogne and Issy les Moulineaux, a private mansion in perfect condition and absolute calm. Built in 2008 with high-end materials both inside and out, it spans four levels: basement, ground floor, and three upper floors, all served by an elevator and a staircase designed by Pierre Bonnefille. It is composed as follows: Ground floor: An entrance hall, a beautiful foyer, a fitness room, a swimming pool with a counter-current system, a massage room, a sauna, and guest toilets. A 55 sq.m double garage. 1st floor: A custom open kitchen, a dining room, and a double ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

